

Ingeniería Industrial

¿EN DONDE PUEDO TRABAJAR?

Desde la industria del papel hasta la industria del acero.

Los ingenieros juegan un papel crucial en la optimización de procesos y la mejora de la eficiencia en el sector manufacturero, logístico y de servicios del país.

A continuación, verás algunos de los ingenieros industriales más famosos de México:



José Antonio Fernández Carbajal

Es el presidente del Consejo de Administración de FEMSA, una empresa mexicana de bebidas y embotellado.

Rogelio Garza Rivera

Actualmente es el director general del Instituto Mexicano del Seguro Social (IMSS). Antes de unirse al IMSS, se desempeñó como director general de la Comisión Federal de Electricidad (CFE) y como subsecretario de Industria y Comercio en la Secretaría de Economía.



Rodolfo Neri Vela

Es un ingeniero mecánico electricista mexicano y fue el primer astronauta mexicano en ir al espacio en su primera misión y el segundo latinoamericano.

José Luis Solleiro Rebolledo:

Actualmente es el director general del Instituto Mexicano de la Propiedad Industrial (IMPI). Antes de unirse al IMPI, se desempeñó como director general del CONACYT y como director general CIDETEQ.

